



# あいがとう



吉野川市立鴨島小学校  
校長室だより 第4号  
令和7年7月1日

## 第1学期終業式(7/18)に向けて

いよいよ7月、第1学期の授業日もあと13日となりました。各学年での1学期のまとめや夏休みの計画など、18日(金)の終業式まで一日一日を大切に積み重ねていきたいと思ひます。

早々に梅雨も明け、暑さが心配される時期であります。1学期終業式(7/18)及び2学期始業式(9/1)は、体育館に集合せず、校長室からZoomを通じて各教室に配信する形で行います。なお、服装についても制服登校は必要ありません。よろしくお願ひいたします。



## SNSを介したトラブルの防止について

近年、SNSをきっかけとしたトラブルが小学生の間でも見られます。メッセージの言葉が誤解を生んだり、写真の送信がトラブルに発展したりすることがあります。インターネット上のやりとりは、相手の顔が見えない分、ちょっとした言葉でも相手を傷つけてしまうことがあります。

ご家庭でも、スマートフォンやタブレットの使い方、SNSの利用に関するルールを話し合い、「人を傷つけるようなことは書かない」「個人情報<sup>個人情報は載せない</sup>は載せない」など、基本的なマナーや危険性について繰り返し伝えていただければと思ひます。加えて、SNSの利用をはじめスマホやパソコン等の使用については、時間やルールを決めるなど、ご家庭での工夫も大切です。また、困ったときはすぐに大人に相談するという<sup>困ったときはすぐに大人に相談する</sup>ことも、子どもたちにしっかりと伝えていただきたいと思ひます。

SNS等は便利なものでありますが、正しい使い方を日頃からきちんと意識させ、その定着を図ることが、子どもたちを守ることに繋がります。



## 不審者対策訓練・安全教室を実施しました

先日、東京都内で学校に不審者が侵入するという大変憂慮すべき事件がありました。子どもたちの安全を守るためには、日頃からの備えと意識づけが欠かせません。6月27日(金)に、阿波川島警察署・吉野川市青少年育成補導センターのご指導のもと、不審者対応訓練及び安全教室を実施しました。

今回は「1階に不審者が侵入した」という想定で訓練を行いました。侵入者に対して教職員が迅速に対応しつつ、児童を安全に体育館へ避難させる手順を確認しました。子どもたちは落ち着いて行動し、自分の身を守るための行動についてしっかりと学ぶことができました。

その後、警察の方による安全教室が開かれ、「いかのおすし」(いかない・のらない・おごえを出す・すぐにげる・しらせる)という合い言葉を使って、不審者から身を守るための大切なポイントを教えていただきました。子どもたちにとって、日常の中で自分の安全を意識する大切さを再認識する良い機会となりました。

今後も学校・家庭・地域が一体となって、子どもたちの安全・安心を図ってまいりたいと思ひます。



7日(月)は七夕です。子供たちの健やかな成長を願ってくださる地域の方々のお陰で、毎年鴨島駅前中央通りアーケードには、子どもたちの願ひが込められた七夕飾りが展示されています。本年度も本校児童の短冊を飾っていただく予定です。

お近くを通られた際には、ぜひご覧になってください。

